



Narrativa Fèrtil, KOA Biotech y Ökollective, 3 start-ups premiadas por Barcelona Activa

- » Los 3 proyectos ganadores han sido fundados por mujeres y comparten valores éticos y sostenibles
- » El galardón consta de un cheque de entre 5.000 y 10.000 euros, según el premio, y cada proyecto disfrutará de la experiencia de una de las incubadoras de empresas: los de Economía Social y Solidaria (InnoBadora), tecnológicos (MediaTIC) o creativos y otros sectores (Glòries i Almogàvers)
- » La agencia municipal acompaña anualmente más de 500 participantes en los diferentes programas de emprendimiento, especializados en diferentes ámbitos y sectores

Barcelona Activa, en su compromiso de acompañar proyectos emprendedores que nacen en la ciudad, ha premiado recientemente 3 proyectos, en las diferentes áreas de emprendimiento social y científico-tecnológica, que han participado en los diferentes programas de la agencia municipal durante 2022.

Narrativa Fèrtil, superación de traumas a través de la escritura

Narrativa Fèrtil ha recibido el primer premio de Emprendimiento Social de la agencia municipal. Se trata de una cooperativa con dos líneas de trabajo. Por un lado, una escuela de escritura autobiográfica para ayudar a encajar experiencias traumáticas; y de otra, una editorial y distribuidora de libros autobiográficos, que explican la narrativa de personas que han superado un trauma, para ayudar personas con experiencias similares. La iniciativa será incubada en uno de los centros de empresas del 22@ de Barcelona Activa y se ha llevado 10.000 euros de premio.

Este proyecto editorial ha participado en el programa Emprendimiento Social de Barcelona Activa, con otros 124 proyectos que impactan en varios sectores de actividad. Todos ellos han recibido acompañamiento de forma individual y grupal. Entre los otros proyectos finalistas se encontraban Open Brains, una start-up dedicada a fomentar el pensamiento crítico a través de experimentos y talleres neurocientíficos a escuelas y empresas; o Bikelogic, una cooperativa especializada en movilidad y logística urbana con servicio de mensajería, venta de alquiler de cargobikes y remolques y consultoría empresarial.

KOA Biotech, un proyecto científico-tecnológico para mejorar la acuicultura

El reconocimiento hacia proyectos científico-tecnológicos, los del programa preaceleración, ha ido para KOA Biotech, una startup que ha desarrollado un dispositivo que monitoriza la presencia de patógenos en el agua para mejorar la acuicultura y el estado de los peces en las piscifactorías. El premio ha estado de 5.000 euros y de un espacio en la Incubadora MediaTIC durante 6 meses.



De la decena de start-ups deep tech que han participado, han estado finalistas de este premio: ONA, una furgoneta voladora con motorización eléctrica para 8 personas; Seven Sector Technologies, una start-up de ciberseguridad que tiene un sistema hardware y software de detección y respuesta de ciberataques; o Aldora Tech, un equipo que diseña drones para la entrega de última milla de paquetería, de manera mucho más sostenible.

Ökollective, una cooperativa de diseño textil que aplica la economía circular

En cuanto al impulso del emprendimiento dentro del ámbito de la economía social y solidaria, el programa Construimos en Femenino de la agencia ha premiado a Ökollective, una cooperativa impulsada por mujeres que ofrece un estudio de diseño sostenible y que explora un modelo textil circular y de proximidad. Ökollective ofrece, así mismo, servicios de confección y de gestión de recursos y excedentes para otras empresas, compartiendo valores éticos y sostenibles. El galardón ha sido de 5.000 euros junto con la entrada a la InnoBAadora, comunidad de incubación de ESS de Barcelona Activa, durante un periodo de seis meses.

La última edición del programa Construimos a Femenino ha contado con 18 proyectos. Dos de los finalistas han estado Coopelia, una iniciativa que apuesta por la artesanía como plataforma para generar trabajo digno y proporcionar un espacio de coworking por artesanos; y Ramé Artesana, un proyecto que lucha contra las barreras económicas a partir de la confección artesana de complementos de moda.

Estos tres premios, otorgados en las últimas ediciones de cada uno de los programas de este año, han sido para proyectos fundados por una o más mujeres. Además, los tres tienen un trasfondo sostenible y con valores éticos y sociales. Cada jurado ha sido compuesto por organismos, asociaciones y representantes de cada ámbito, entre ellos, Ashoka, Cooperativa Abacus, BStartup Banco Sabadell, Ship2B, entre otros referentes del mundo empresarial, asociativo y universitario.

Más de 500 participantes anuales

Con periodicidad anual, la agencia municipal lleva a cabo más de 30 ediciones de diferentes programas, entre ellos, Creamedia, CleanTech, Futurismo, Innofood, B-Step, Hecho a mano, Lidera, o Ideas Maduras, entre otros, y colabora con otras organizaciones en programas especializados, como es el caso de Game BCN.

Al año, más de 500 participantes forman parte en alguno de estos programas, que incluyen acompañamiento personalizado y asesoramiento experto.

Más información de programas de emprendimiento de la agencia:

<https://emprenedoria.barcelonactiva.cat/es/web/guest/home>